

# VISITARÁN LOS CUBANOS EU SIN VISA CONSULAR

**Desiste Washington de cancelar el permiso de estancia por 29 días**

WASHINGTON, enero 7 (AP) — Funcionarios del Gobierno decidieron hoy que los cubanos que visitan los Estados Unidos si cumplen del convenio especial vigente entre las dos naciones, "están cumpliendo ahora mejor el límite de tiempo de su estadía aquí", por lo que se ha decidido no tomar medidas para conjurar el problema existente al respecto.

En efecto, Cuba y los Estados Unidos tienen un acuerdo especial bajo el cual los ciudadanos de ambos países pueden visitarlos por un término de 29 días, sin necesidad de visar sus pasaportes.

Pero han surgido dificultades debido al gran número de cubanos que extienden su permanencia en los Estados Unidos más allá de ese límite, y algunos por tiempo indefinido.

El senador McCarran, demócrata, por Nevada, estimó ayer en cincuenta mil el número de cubanos que permanecen ilegalmente en el área de Miami. Atribuyó esa cifra a informes oficiales del departamento de Inmigración y Naturalización.

McCarran, presidente del comité judicial del Senado que gestiona los asuntos de inmigración, afirmó que en la zona de Los Ángeles hay otros 53,000 extranjeros ilegalmente. Dijo que el Servicio de Inmigración es impotente para conjurar el problema debido a que carece de personal suficiente.

La situación se agravó tanto suficientemente que en el departamento de Estado se llevó a cabo una serie de discusiones informales entre funcionarios del Servicio de Inmigración y autoridades del gobierno cubano. Se llegó a pensar en la necesidad de modificar ese acuerdo especial, que constituye un privilegio, a fin de solucionar la cuestión. Sin embargo se optó por desechar esa posibilidad teniendo en cuenta el adverso efecto que hubiere tenido en cuanto al turismo.

En su lugar, se decidió que los funcionarios de Inmigración en Miami advierten a los ciudadanos cubanos las graves dificultades a que se exponen al violar el término de 29 días como límite de su permanencia aquí.

Según dichos funcionarios, la campaña está teniendo buen efecto y los últimos informes señalan que la situación "se va aclarando".